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 〇「ここに生まれてよかった、ここで育ててよかった」の後半に重きがいっている、保護者・
親支援が手厚い。こども自身にとってどうだろうかというところも示してもらいたい。

 ⇒計画の本文（基本理念および、基本方針①の文章）において、こどもの養育は家庭を基本
として考える旨を記載しました。

 〇出前授業や研修の計画、新年度体制が決まる春休みの段階で現場に知らされていると取
り入れやすい

 ⇒計画に詳細は記載しておりませんが、各施設に対する通知は新年度が始まる前を目指し
て準備を進めます。

 〇「保幼小の交流活動の推進」についても令和７年度から具体的に進めていくのか

 ⇒現時点で行われている活動については引き続き行っていただき、双方が共通認識をもっ
てさらに円滑に連携するための全体的な仕組みづくりについて市が進めていく。

 〇障がいのあるこどもを預かるだけでなくペアレントトレーニングの機会が増えるといい。 
〇仕事チャレンジが減ってしまいもったいない。

 ⇒計画内に詳細には記載しておりませんが、実施していく中で実情に合わせてさらに充実
できるようにする。
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